

## Brussieu : le conseil municipal des jeunes embellit le village

Le Progrès, Le Pays, éditions du 23 septembre

Le Progrès

BRUSSIEU

# Le conseil municipal des enfants embellit le village

Les jeunes élus, qui viennent d'être récompensés pour leurs actions, ont notamment réalisé une fresque. L'œuvre sera installée à l'entrée du village.

Une petite cérémonie, s'est déroulée à Brussieu le samedi 18 septembre dans l'après-midi. Il s'agissait pour Janine Gantillon et Danielle Venet, les responsables du conseil municipal des enfants au sein du conseil municipal de décerner des diplômes. Danielle Venet explique :

« La pandémie a quelque peu perturbé le mandat des jeunes. Élus pour 2 ans en septembre 2019, les enfants ont néanmoins mené à bien plusieurs projets qui leur tenaient à cœur.

Une action de solidarité pour aider un enfant handicapé, une action en faveur de l'environnement en plantant des haies et aussi la création d'une fresque pour embellir le village. »

Celle-ci a été inaugurée ce samedi 18 septembre.



Le conseil municipal des enfants au grand complet lors de la remise des diplômes. Phot D R

« C'est avec l'aide de Janine Gantillon que d'octobre à août ils ont travaillé sur leur œuvre qui va être installée à l'entrée du village sur un pignon nu. Picasso disait : "Une œuvre ne vit que par le regard de celui qui la contemple." Nous espérons qu'ainsi placée, de nombreux regards la feront vivre ! »

À la fin de l'inauguration les

enfants ont reçu un diplôme attestant de leur engagement au sein du CME.

### Élection du conseil : clôture prochaine des candidatures

« Il est temps maintenant de penser au renouvellement. Les élections se tiendront le vendredi 15 octobre dans les écoles de La Basane et des Trois Collines. Les

candidats sont des élèves des classes de CE2, CM1, CM2 habitant Brussieu, qui peuvent dès à présent retirer un dossier de candidature en mairie. Le dépôt des candidatures sera clos le 30 septembre. Un grand merci aux enfants qui s'engagent ainsi à améliorer la qualité de vie des villageois. »

De notre correspondant  
Jean-Michel MURAT

Le Pays

## La fresque, belle réalisation des enfants

Ce samedi 18 septembre, sur la nouvelle Place des Aîtres, a été inaugurée la fresque effectuée par les quatorze élus du Conseil municipal d'enfants (CME).

C'est avec beaucoup de fierté que ces jeunes artistes en herbe ont présenté leur œuvre.

Parée de mille couleurs, imprégnée de reliefs et composée de visages de face et de profils, tous l'admettent, Picasso les a bien influencés.

La fresque a nécessité neuf mois de travail

Il a fallu neuf mois pour réaliser cette fresque et pour respecter les conditions sanitaires, pendant cette pandémie, tous les samedis matins, Jeannine Gantillon, responsable de ce projet, accueillait dans son atelier un groupe de quatre.

Cette fresque porte le nom de Regards et sera installée à l'entrée du vil-



ŒUVRE. Le conseil municipal d'enfants devant la fresque Regards. PHOTOS ALEXIS FOURNIER

lage côté restaurant. Elle mesure 3,10 m par 2,70 m.

Camille, élue au CME, a aimé ce projet. Celui-ci lui a permis d'apprendre comment travailler la peinture. Et ce qu'elle apprécie dans cette fresque c'est que chaque personne ne voit pas la même chose. Camille rajoute qu'en

plus des nombreux projets menés (plantation de haies, aide à Kévan, participation au journal *La Brussette*) cette fresque marquera leur passage au sein du CME.

C'était également la remise des diplômes pour les enfants du conseil municipal marquant la fin de

leur mandat. Camille ressort grandie de cette expérience enrichissante, axée en particulier sur la solidarité, l'environnement et le contact intergénérationnel. ■

➔ **Info.** Les inscriptions pour le renouvellement du CME sont ouvertes. Le retrait du dossier s'effectue en mairie jusqu'au 30 septembre.